



SE REALIZÓ UNA SIGNIFICATIVA CEREMONIA EN OFICINAS DE OCODIS.

Club Delfines del Sol del ESSMA Sur cumplió 19 años

Con una ceremonia en la Oficina Municipal de la Discapacidad (Ocodis), las integrantes del club de integración "Delfines del Sol", que reúne a personas usuarias del Equipo de Psiquiatría y Salud Mental Ambulatorio, ESSMA Sur, celebraron 19 años de existencia constituyéndose como una de las organizaciones más antiguas de la red asistencial.

En la actividad, estuvo la directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza, la jefa de Salud Mental, Ester López, la coordinadora del ESSMA Sur, Selva Meza, la encargada de la Ocodis, Capri Vergara, y el presidente de Delfines del Sol, Patricio Meléndez. Asimismo, el coordinador regional del Servicio Nacio-

nal del Adulto Mayor (Senama), Lorenzo Zuleta, entregó un saludo a través de un video.

Junto a las palabras de las autoridades, el evento incluyó la presentación artística de una integrante del club y la entrega de diplomas al esfuerzo y la superación en sus procesos terapéuticos a usuarios y usuarias.

Meza manifestó que Delfines del Sol es un gran aporte a su equipo ya que favorece la implementación del modelo de salud mental comunitaria, la inclusión social y el respeto por la diversidad. Con esto, acotó, se logra impactar positivamente en la calidad de vida de las personas usuarias en el marco del trabajo de especialidad ambulatoria del ESSMA. ☺